

Liebe Schmedenstedterinnen
und Schmedenstedter,



weit über 50 Jahre ist es her, dass Störche in Schmedenstedt heimisch waren.

Seit Ende April diesen Jahres wurde die 2018 von mir errichtete Nisthilfe von den Tieren angenommen und seitdem fast täglich besucht.

Leider kam es in der letzten Zeit vermehrt (u.a. am 01.07.2020) zu privaten Feuerwerken.

Störche reagieren sehr empfindlich auf diese Art der Störung. Nur ein Böller oder eine Rakete kann dazu führen, dass sie Ihren Neststandort aufgeben.

Vorhandene Eier oder Jungtiere werden zurückgelassen, von den Elterntieren in Panik getötet oder aus dem Nest geworfen.

Ich möchte niemandem den Spaß oder die Freude an Feierlichkeiten nehmen.

Bitte seht diese Zeilen als Information an, welche fatalen Folgen diese Feuerwerke für die Störche und die Artenvielfalt haben könnten.

Wir alle hier in Schmedenstedt können gemeinsam mit dem Verzicht von Feuerwerk außerhalb von Silvester etwas für Artenschutz und den Artenreichtum in unserem schönen Dorf und der Umgebung beitragen.

Ich bitte euch um Verständnis und Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen
Danny Baumgart